
Pièces 10 Pièces

Superficie 405 m²

Référence 84304492

Prix 3 796 000 €

Boulogne Billancourt
Maison à vendre (92100)
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Nicolson realty présente en exclusivité une maison de ville aussi  remarquable que

spacieuse  à  boulogne  billancourt,  en  multi  exposition  et  au  calme.  Plus  qu'une

maison, il s'agit ici d'une vraie demeure multi facettes, accueillant sur ses terrasses,

sa salle de jeu/cinema, son espace sport, son hammam, son immense séjour, son

bar, sa cuisine/ salle à manger ou ses 5/6 chambres la vie familiale dans toute son

intensité.  Au  rez  de  jardin,  le  grand  séjour  cathédrale  bénéficie  d'un  volume  et

d'une hauteur  sous plafond hors du commun. Ce double espace de vie  accueille

un salon connecté à la ...

Nicolson realty is exclusively presenting a town house that is as remarkable as it is

spacious  in  boulogne  billancourt,  with  multiple  exposures  and  in  a  quiet  location.

More  than  just  a  house,  this  is  a  truly  multi-faceted  residence,  with  terraces,  a

games/cinema  room,  a  sports  area,  a  hammam,  a  huge  living  room,  a  bar,  a

kitchen/dining room and 5/6 bedrooms to accommodate the full intensity of family

life. On the garden level, the large cathedral living room boasts exceptional volume

and  ceiling  height.  This  double  living  space  houses  a  lounge  connected  to  the

terrace, and extends lengthways ...

NICOLSON REALTY 

66 rue de Mirosmenil - 75006 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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